
第４次岡崎市地域福祉計画（案）に対する意見と市の考え方

※いただいた御意見は趣旨を損なわない程度に要約しています。

No. 意見 市の考え方

１ １つ気になることがあります。

重層的支援体制整備事業の民間委

託について、公共として委託は良くな

いと考えます。民間委託せず公共で人

材を育成・管理して個々人の対応をす

ることが大切と考えます。事業の在り

方をご一考ください。

ありがとうございます。

高齢者や障がい者など様々な福祉分

野を各分野のプロフェッショナルであ

る福祉事業団等に委託することにより、

提供する行政サービスの質の向上を目

指しています。また、委託先のひとつで

ある社会福祉協議会は、地域のさまざま

な社会資源とのネットワークを有して

おり、多くの人びととの協働を通じて地

域の最前線で活動しているため、委託す

る効果が非常に高いと考えます。

そして、市も委託している事業を委託

先と協働をすることで、単独で実施する

よりもきめ細やかな行政サービスの提

供が見込めると考えています。


